

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

wie Sie bereits im Herbst 2021 mitbekommen haben, war die Durchführung eines Feldversuchs im Rahmen eines Gesamtverkehrskonzepts seitens des Markt Sulzbach auf April 2022 verschoben worden.

Zentraler Inhalt dieses Projekts ist die Einführung einer Einbahnstraßenregelung auf unseren Kreisstraßen Jahnstraße (ab Dornauer Weg in östliche Richtung) und der Spessartstraße (ab Fußgängerüberweg in westliche Richtung) sowie die Installation einer Ampelanlage am „Titus.“ Um eventuelle Ausweichverkehre zu unterbinden, wird zudem die Blumenstraße von der Hauptstraße bis zum Breiten Weg ebenfalls eine Einbahnstraße, die Hintere Dorfstraße würde auf Höhe des Parkplatzes durch Poller geteilt. Ziel des Projekts ist neben einem verbesserten Verkehrsfluss und einer Neuregelung der Parkbereiche in den Kreisstraßen auch die Erhöhung der Sicherheit für unsere Schulkinder am Übergang Spessart-/Jahnstraße sowie der Radfahrer durch einen zusätzlichen Schutzstreifen in der Spessartstraße. Während der Dauer des Feldversuchs hat das Landratsamt zudem eine Tempo 30-Regelung für die beiden Kreisstraßen angeordnet. Nähere Details zum Zeitplan finden Sie auf der Folgeseite sowie auf unserer Homepage. Dort können Sie auch die aktuellen Pläne zur Verkehrsführung einsehen. Gern stehen wir Ihnen auch im Rathaus für etwaige Fragen und Anregungen zur Verfügung.

Mir ist vollkommen bewusst, dass dieses komplexe Vorhaben gerade in der Anfangszeit zu einigen Irritationen und Behinderungen im Verkehr führen wird. Ich darf mich daher schon jetzt für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung für dieses für die künftige Gestaltung unseres Innenorts äußerst wichtigen Projekts bedanken.

Mit freundlichen Grüßen  
Martin Stock  
1. Bürgermeister